

FELCO Drahtseilscheren - FELCO wire rope cutters

Profi-Drahtseilscheren für den täglichen Werkstattgebrauch. Saubere Schnitte ohne zu Quetschen. Messer und Verbindungselemente aus gehärtetem Qualitätsstahl.

Professional wire rope cutters for daily use in workshops. Precise cuts without crushing the cable. Blades and fastenings are made of high-quality hardened steel.





CC9

ArtNr.	Kapazität max.Ø 7x19 capacity max.Ø 7x19	Kapazität max.Ø 1x19 capacity max.Ø 1x19	Länge length	Gewicht weigth
CC7	5 mm	3 mm	190 mm	0,27 kg
CC9	7 mm	4 mm	325 mm	0,75 kg
CC12	8 mm	5 mm	500 mm	1,50 kg
CC16	12 mm	6 mm	590 mm	2,30 kg





FELCO Drahtseilscheren mit Übersetzung

Mit Übersetzung für weniger Kraftaufwand beim schneiden. With transmission system with cam device for easier cutting.









D-SPLICER® Drahtseilschere

Die D-SPLICER Drahtseilschere W18 schneidet problemlos 7x19 Drahtseile bis 5mm und 1x19 Drahtseile bis 3mm Durchmesser. Die Klingen sind aus kohlenstoffreichem Stahl mit speziellem Schneidwinkel gefertigt, welche einen lang anhaltenden, sauberen Schnitt gewährleisten. Der Griff ist für Links- und Rechtshänder geeignet.

The D-SPLICER Wire rope cutter W18 easily cuts 7x19 wire ropes up to 5mm and 1x19 wire ropes up to 3mm diameter. The blades are made of high carbon steel with special modified cutting angles

to ensure clean cuts for a long lifetime. The handle is suitable for left and right handed users.

ArtNr.	Modell Model	Kapazität max.Ø 7x19 capacity max.Ø 7x19	Kapazität max.Ø 1x19 capacity max.Ø 1x19	Länge length	Gewicht weigth
MRW18	W18	5 mm	3 mm	180 mm	247 g





Drahtseilschere

Drahtseilschere für Hobbyanwendungen Wire rope cutter for non commercial

wite tope cut	ici foi fiori commercial asc	-
ArtNr.	Kapazität max.Ø 7x19 capacity max.Ø 7x19	Kapazität max.Ø 1x19 capacity max.Ø 1x19
NYCC7	5 mm	3 mm



